

<http://consulting.ru>
<http://analitic.efko.ru>
<http://www.elfor.ru>
<http://www.logist-ics.ru>
<http://www.solvo.ru>
<http://www.sklada.ru>
<http://www.pulvestar.co.uk>
<http://www.moves.co.uk/storage.htm>

УДК 656.13

EL ANALISIS DE LAS TARIFAS DE LAS TRANSPORTACIONES DE LOS PASAJEROS EN LOS CIUDADES

Catarina Petrúlina,

*El jefe científico, candidato en Ciencias técnicas An.Powlovich
(La Universidad Nacional Técnica de Belarús)*

Аналізуюцца тарыфы на пасажырскія перавозкі рознымі відамі грамадскага транспарту ў гарадах еўрапейскіх краін. Выяўлены асаблівасці аплатаў праезду і правілаў карыстання пасажырскім транспартам.

Nosotros vivimos ahora en el siglo XXI y ya no podemos imaginar nuestra vida sin transporte. Es el servicio más importante y necesario para toda la gente. Con el crecimiento de la población se aumentan las transportaciones de los pasajeros. En los países diferentes existen diferentes medios de transporte y las tarifas tambien son diferentes. Es muy importante conocer estos precios y tarifas para las transportaciones mas extendidas.

Vamos a prestar nuestra atención a las ciudades de los países europeos tales como España, Polonia, Inglaterra, Francia y

Alemania. Ahora casi todos los países europeos tienen la divisa común que es euro. Solo Inglaterra y Polonia tienen su propia moneda. Pero para hacer una comparación más fácil vamos a expresar todos los precios en euros.

Las transportaciones en los autobuses son muy cómodos y rápidos. También son relativamente baratos. En general cuestan aproximadamente 2 euro.

Los viajes en metro son muy rápidos, pero más caros. Los precios para estas transportaciones cuestan cerca de 3-4 euro.

El taxi como siempre es el medio de transporte más caro. Es que tenemos que pagar por la plantación el precio inicial. Y solo después pagar por cada kilómetro.

Algunos países tienen unos medios de transporte originales. Por ejemplo podemos destacar Polonia con "el taxi de itinerario". Es el tipo de transporte bastante caro. En Francia es muy popular la línea de alta velocidad RER. La tarifa aquí es 2.15 euro.

Podemos notar que las transportaciones más baratas son en España y más caras en Polonia.

Las tarifas más altas son para los viajes en taxi y más bajas en autobús.

Las tarifas de las transportaciones de los pasajeros cambian con el tiempo. Ordinariamente ellos se aumentan. Nos preocupamos mucho los precios de los viajes que tenemos que hacer cada día.

Los fuentes

1. <http://www.infrance.ru/faq-touristes/faq-touristes.html>
2. <http://www.krakow.ru/guide/tranport.htm>
3. <http://archive.travel.ru/czechia/transport/local/>
4. <http://www.italytour.ru/transport.htm>
5. <http://archive.expert.ru/auto/03/03-06-48/avto2.htm>
6. <http://www.mvv-muenchen.de/>
7. www.etur.ru/articles/tr/london_tr.shtml

LA COMPARACIÓN DE LAS TARIFAS DE LAS TRANSPORTACIONES
DE LOS PASAJEROS EN LOS PAISES EUROPEOS

	Autobuses	Metro	Taxi	Otros tipos de transporte
España	1.07 euro	1.07 euro	2.3 euro por la plantación + 0.7 euro/km	--
Polonia	9.0 euro	0,5 euro	1.8 euro por la plantación + 6.45 euro/km	“el taxi con itinerario” 10 euro
Inglaterra	1.4 euro	2.15 euro	2.0 euro por la plantación + 1.5 euro/km	Docklands Light Rail- way – 2.15 euro
Francia	1.3 euro	1.3 euro	2 euro por la plantación + 1 euro/km	La línea de alta velocidad RER – 1.3 euro
Alemania	1.24 euro	1.24 euro	3 euro por la plantación + 1.5 euro/km	S-Bahn – 1.24 euro